

CONCESION A COMPANIA TRANS NACIONAL AFECTA A COMUNIDAD

La Comunidad de San José del grupo AMARAKAERI, ubicada en el Río Colorado, en el departamento de Madre de Dios, está siendo afectada por una multimillonaria empresa llamada Central American Service.

Esta compañía ha recibido por parte del Estado peruano a través del Ministerio de Agricultura una concesión de tierras de una extensión de 300,000 Has. incluyendo las tierras que ocupaban y trabajaban desde muchísimo tiempo antes los Amaraeri. Ahora que el mismo Ministerio de Agricultura ha hecho el linderamiento de las tierras que pertenecen a San José, la compañía Central American Service está interponiendo dicha linderación. Ahora lo que queda por ver es a quién va a favorecer el Ministerio de Agricultura. Si a esta gran empresa conformada por firmas norteamericanas y capitales vinculados a la familia del Dictador Somoza que sólo buscan su propia ganancia para llevarla a su país. O por el contrario, favorecerá a San José que es un grupo de nativos que ha ocupado y traba-

jado estas tierras desde tiempos inmemoriales y es esta tierra su base misma para poder vivir.

Las Comunidades NATivas no deben ser afectadas por el programa del gobierno de otorgar estas grandes extensiones a las compañías extranjeras. Lo que es más, este programa de inversiones extranjeras en la selva debe desaparecer, no debe existir. Estas grandes compañías capitalistas, multinacionales ya las conocemos. Vienen a agotar todos los recursos naturales, se llevan toda la riqueza y al Perú lo dejan cada vez más pobre. Esto ya ha sucedido con los recursos de la Costa y de la Sierra y ahora se quiere hacer lo mismo con la Selva. Frente a esta situación las Comunidades NATivas deben defender sus tierras porque tienen derecho sobre ellas y además la ley los ampara.

En el caso de la Comunidad de San José en Madre de Dios, el Ministerio de Agricultura debe favorecer a los Amaraeri. La Comunidad de San José requiere de la solidaridad de las Comunidades y de los grupos nativos de toda la Selva.

CURSO DE CONTABILIDAD

Entre los días 11 de Febrero y 1^o de Marzo se ha realizado un curso de Contabilidad en Yarinacocha (Pucallpa). Han participado en este curso jóvenes de los grupos nativos: AMUESHA, SHIPIBO, AGUARUNA, CAMPA y HUAMBISA.

El objetivo de este curso ha sido utilizar la contabilidad como instrumento de trabajo para crear y desarrollar formas de organización económica propias como son: LAS EMPRESAS COMUNALES- para comercializar a mejores precios los productos; para luchar contra la explotación del regatón a través de la compra y venta de los productos básicos.

Los jóvenes que se han capacitado han comprendido que las Comunidades NATivas sólo podrán conseguir sus objetivos, sus derechos, si adquieren el compromiso de organizarse para luchar por conseguir mejores condiciones de vida.

En el mes de Agosto se va a realizar otro curso en la Comunidad Amuesha de Alto Yurinaki.

